

Bilan de l'Appel À Projets Exceptionnel COVID de l'université Paris-Saclay – avril 2020

Contribution du LaSIP

L'Université Paris-Saclay a lancé en avril 2020 un appel à projet exceptionnel destiné à aider au démarrage ou au soutien de projets pilotés par des équipes de recherche de l'UPSaclay travaillant sur une réponse à la pandémie, aux maladies infectieuses et en particulier sur le SARS-Cov-2 (le virus) ou le Covid-19 (la maladie).

Cet AAP pouvait concerner des projets de recherche :

- à visée diagnostique, clinique et thérapeutique
- en épidémiologie
- de recherche fondamentale
- en sciences humaines et sociales

Le financement de cet appel était composé de ressources propres de l'Université, de l'IdEx et de ses établissements composantes et universités membres associées, ainsi que des Labex.

Dans le cadre du périmètre du Labex LaSIPS, **trois projets** ont été retenus.

La liste de ces projets est la suivante :

<i>Sigle du Projet</i>	<i>Porteur (Unité de recherche)</i>	<i>Partenaires du projet</i>	<i>Montant du financement accordé</i>
BiMoCoViD	B. Bartenlian (C2N)	Laboratoire Charles Fabry, Institut Galien Paris-Sud, Horiba France S.A.S.	69 k€
EMIDIAG	H. Kokabi (GeePs)	Centre d'Immunologie et des Maladies Infectieuses (CIMI), Fraunhofer Institute for Molecular Biology and Applied Ecology (IME)	70 k€
MecaNeu	J. Husson-O. Nüsse	Institut de Chimie Physique, LadHyx,	10,7 k€
Total			149,7 k€

Le Comité de Pilotage tient à féliciter les porteurs de ces projets et leur rappelle que le financement est assorti d'une obligation de suivi en lien avec la Chef de Projet du LaSIPS.

Pour le Comité de Pilotage,



Pierre-Alain BOUCARD



Elie Lefeuvre



Cristina Porlon